
Die Verwaltung beantwortet verschiedene Fragen aus Reihen der Einwohner zu den Themenbereichen 

 Drogenhandel Parkhaus Bahnhof (Tenor: Entsprechende Hinweise an die Polizei gegeben, Thema in 
Sicherheitskonferenz, keine Erkenntnisse aufgrund eigener Beobachtungen vor Ort) 

 Geringerer Einsatz von Hartz IV-Kräften in der Ortsreinigung, z.B. Splitbeseitigung Winterdienst 
(Tenor: Maßnahmen durch ARGE reduziert, daher weniger Kräfte verfügbar) 

 Eigeninitiative von Bürgern (Thema u.a. Gießen von Baumscheiben) 

 Abtransport toter Tiere durch den Bauhof (Tenor: Kein Wild, nur Haustiere, Marder etc.) 


